
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)私は昨日そのお祭りを楽しみました。 

(2)私たちは昨日７時に朝食を食べました。 

(3)彼らは昨日公園でテニスをしました。 

(4)私は昨日大きな犬を見ました。（大きな犬に会いました。） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)ダイアンは歌うことが好きではありません。 

(2)ユウジはバドミントンを練習しません。 

(3)ブラウン先生は漢字を読みません。 

(4)私の兄は公園で走りません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

(1)網はバドミントンを練習しますか。 

(2)ボブは日本語を勉強しますか。 

(3)ブラウン先生はダイビングをしに行きます。 

(4)ケンはリンゴジュースを飲みますか。 

(5)リリーはピアノを弾きますか。 

※go ～ing  「～しに行く」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)A:エマは朝食にご飯を食べますか。B:はい、食べます。  

(2)A:あなたの祖父は歌うことが好きですか。 B:はい、好きです。 

(3)A:カナはネコを欲しがっていますか。 B:いいえ、欲しがっていません。 

 ※wantは「現在進行形」にしない動詞の１つ 

(4)A:あなたの兄は自転車で学校へ行っていますか。 

B:いいえ、行っていません。彼は歩いて学校へ行っています。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

(1)そのドアを開けてくれませんか。 

(2)このペンを使ってくれませんか。 

(3)この本を読んでくれませんか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)あの女の子を見て下さい。あなたは彼女を知っていますか。 

(2)あちらは私の祖父です。私は彼が好きです。 

(3)私は２匹の猫を飼っています。私は彼らが大好きです。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)ボブはキャップとハット（ふち付きの帽子）のどちらが欲しいのですか。 

(2)エマはトーストとごはんのどちらが欲しいのですか。 

(3)ミホは犬と猫のどちらが欲しいのですか。 

(4)ケンはボールとラケットのどちらが欲しいのですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

(1)これは誰の帽子ですか。 

(2)これは誰のカメラですか。 

(3)あれは誰の自転車ですか。 

(4)あれは誰の犬ですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)これは私の本です。この本は私のものです。 

(2)これはあなたのペンです。このペンはあなたのものです。 

(3)あれはコウタのラケットです。あのラケットはコウタのものです。 

(4)あれは私の父の傘です。あの傘は私の父のものです。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

(1)ウ：私はおなかが痛いのです。 

(2)エ：私は歯が痛むのです。 

(3)イ：私は頭が痛いのです。 

(4)ア：私は熱があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


